

Eisenbahnausstellung 2021

der Interessengemeinschaft Eisenbahn Bad Homburg e. V.

unsere letzte Eisenbahnausstellung sollte im November 2020, stattfinden. Leider fiel sie nach 34 Jahren zum ersten Mal aus. Jetzt ist geplant sie am 20. + 21. November 2021 stattfinden zu lassen. In Bad Homburg Gonzenheim, Am Kitzenhof 4 / Ecke Friedrichsdorferstraße).

Hauptattraktion sollte dieses Jahr die modulare Anlage des Märklin Insider Stammtisches 61 (MIST 61) sein. Sie besteht aus 44 Einzelteilen und hat eine Abmessung von 15 x 5 Metern.

Auf der zweigleisigen Hauptstrecke wird ein abwechslungsreicher Betrieb geboten.

Das Besondere der Anlage ist, sie wird manuell mittels Smartphone und WLAN betrieben.

Die Module sind Eigentum der Erbauer und können willkürlich, den baulichen Gegebenheiten entsprechend, aufgebaut werden.



Anlage des MIST61 bestehend aus 44 Teilen mit ca. 200m Fahrstrecke

Die Anlagen von Wolfgang Stöber sind immer eine Augenweide. Man kann sie lange betrachten und findet immer mehr durchgestaltete Szenen aus dem täglichen Leben. Seine Anlagen waren schon oft in diversen Modellbahnzeitschriften zu finden.



Anlage „Hohe Kante“ von W. Stöber

Foto: W. Stöber



Anlage „Sommerfrische“ von W. Stöber

Foto: W. Stöber

Von unserer großen Vereinsanlage sollte mal wieder ein größeres kleines Stück, nämlich die Bahnhöfe Friedrichsdorf und Seulberg zu sehen sein. Diese soll nun, funktionsfähig voll digitalisiert gezeigt werden.



Anlage: IGE BHG, Bahnhof Friedrichsdorf,

Foto: Georg Ament



Anlage: IGE BHG, Güterbahnhof Friedrichsdorf, Unterführung Schäferborn

Foto: Georg Ament

Die Anlage von Rainer Schreck (Eisenbahnfreunde Kahlgrund) ist absolut sehenswert. Durch den nach dem Original nachgebauten Bahnhof (im Spessart) und dem dazugehörigen Hintergrund ergibt sich eine stimmige Einheit. Modellbau vom Feinsten.



Anlage Heimbuchental R. Schreck (Eisenbahnfreunde Kahlgrund)

Foto: Georg Ament



Anlage Heimbuchental R. Schreck (Eisenbahnfreunde Kahlgrund)

Foto: Georg Ament

Stefan Vielsack zeigt eine Anlage im größeren Maßstab, wodurch die vielen Kleinigkeiten bestens zur Geltung kommen. Die authentischen Bewegungen und Geräusche der Fahrzeuge sind überzeugend.



Ausschnitt der Spur 0-Anlage von Stefan Vielsack

Foto Stefan Vielsack



Bahnhof Weisskirchen der IGE BHG

Foto: Georg Ament

Der Bahnhof Weisskirchen wurde von Herrn Buntschuh aus Steinbach begonnen, von unserem Vereinsmitglied Jürgen Petermann vollendet und vom Verein verfeinert. Er zeigt den Bahnhof in den 60er Jahren. Heute ist von ihm nichts mehr erhalten und somit ist unser Modell ein Dokument der Zeit. Gebaut wurde er nach alten Plänen, welche in diversen Archiven und Museen zusammengetragen werden mussten. Versuche das Modell als Dauerleihgabe in einem Museum auszustellen scheiterten bisher.

Weitere Modellbauer wollen ihr Können mit kleinen und großen Anlagen und Dioramen in den Maßstäben 1:220, 1:160, 1:87, 1:45 zeigen. So gibt es unter anderem ein Modell einer Teilstrecke der Westerwälder Querbahn.

Das Programm für 2020 war im März komplett fertig und die Aussteller eingeladen. Das muss immer sehr früh geschehen damit es auch klappt. Mal sehen, ob die Ausstellung dieses Mal stattfindet.

Das Jahr 2020 hat uns vor besondere Herausforderungen gestellt, nicht nur Corona, wodurch wir ziemlich eingeschränkt wurden, sondern auch durch unseren großen Wasserschaden.

Letztendlich die vielen Umzüge durch den Umbau des Gonzenheimer Vereinshauses haben das Vereinsleben fast zum Erliegen kommen lassen.

Aber wir lassen uns nicht unterkriegen und hoffen Die Eisenbahnfans 2021 wieder begrüßen zu dürfen.

Deshalb bleiben Sie Gesund und erfreuen sich an unserem Hobby.

Georg Ament

Interessengemeinschaft Eisenbahn e. V. Bad Homburg